

INFORMACIÓN CUALITATIVA Y CUANTITATIVA

Los hechos y las opiniones son diferentes. Los hechos están relacionados con lo objetivo, lo que ocurrió y es evidente: números y cantidad. Mientras que las opiniones se relacionan con lo subjetivo, relacionado con cualidades.



Resumiendo la información cuantitativa se refiere a todo lo objetivo y a los hechos, en tanto que la información cualitativa se refiere a todo lo subjetivo y las opiniones.

Por cuantitativo nos referimos a todo lo que se puede contar: 5 personas, determinada edad, número de veces que ha ocurrido el fenómeno.

Por cualitativo nos referimos a feo bonito, color,

DIFERENCIAS

CUALITATIVO

- Hace referencia a **calidad**
- Está relacionado con **las cualidades**
- **No es medible**

CUANTITATIVO

- Hace referencia a **cantidad**
- **No está sujeto a interpretación**
- **Es cuantificable**

Ambos tipos de información son válidos ya que sirven de sustento a diferentes situaciones, por ejemplo yo puedo estar interesado en saber cuántos alumnos tiene un colegio (cuantitativa) y a la vez querer conocer lo que opinan (cualitativa) los padres de familia sobre el establecimiento. Ambos tipos de información se van a utilizar para probar la hipótesis de la investigación.

INVESTIGACIÓN CUALITATIVA	INVESTIGACIÓN CUANTITATIVA
Descubrir ideas con Objetos Generales de la Investigación	Probar hipótesis de preguntas específicas de investigación
Observar e interpretar	Medir y Probar
Sin estructura rigurosa	Categorías y respuestas estructuradas
Resultados Subjetivos	Resultados objetivos
Pequeñas muestras en ambientes "naturales"	Muestras amplias para producir resultados generalizados y válidos

CRITERIOS DE SELECCIÓN DE LA INFORMACIÓN



Las fuentes de información son numerosas, algunas confiables y otra no tanto, es por eso que la responsabilidad de la veracidad de la información que se obtenga, es de la persona que está eligiendo y usando esas fuentes.

Lo primero es tener claro el tema central y que las fuentes de información sean las adecuadas para solucionar el tema que se plantea resolver. El mundo de la información es muy amplio y en las redes existe muchísima información que no es fiable. Cuando no se tiene claro el tema y los objetivos de la investigación, es muy fácil perderse e irse por otros enfoques.



El segundo criterio es determinar qué tipo de información quiero o cuál me conviene, por ejemplo, información actual o desactualizada. La información actualizada tiene más vigencia porque se refiere a lo que ocurre en el momento, sin

embargo la información histórica puede servir de base para el marco teórico o para recabar información de personas que vivieron el suceso y pueden arrojar otra luz sobre lo ocurrido.



El tercer criterio se refiere a definir sobre qué tipo de información: cuantitativas o cualitativas voy a basar mi investigación o la combinación adecuada de ambos tipos de información.



En cualquiera de los casos se aconseja dejar registro en fichas sobre las fuentes de información utilizadas.

FICHAS BIBLIOGRÁFICAS

FÁCIL Y RÁPIDO

Nombre del autor: Torres, J.
Año de la edición: 2010
Título del libro: Técnicas de investigación
Edición: Primera
Editorial: Diana
Páginas: 320

En WORD